



Se ha ejecutado con presupuestos del Organismo con una inversión de 44.499 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro ha realizado una adecuación ambiental de las márgenes del barranco del Gato, en Torlengua (Soria)

- El objetivo ha sido mejorar la defensa con la instalación de escolleras para minimizar la erosión y realizar una retirada de vegetación enferma o que obstaculizaba el cauce

08, ago. 2012- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha concluido una actuación de adecuación ambiental de las márgenes del barranco del Gato a su paso por la localidad de Torlengua, (Soria).

El objetivo ha sido corregir los efectos de la erosión y proceder a un desbroce y limpieza de vegetación enferma o que reducía la capacidad de desagüe del cauce tanto en el barranco del Gato, como en un segundo barranco en esta misma localidad. Para ello se ha realizado la retirada de árboles caídos o enfermos en las márgenes y en el cauce, se han instalado escolleras en ambas márgenes y también en la desembocadura del segundo barranco. Además, se han instalado un banco de madera y una papelera.

La obra se ha ejecutado con cargo a los presupuestos del Organismo y ha supuesto una inversión de 44.499 euros.